

Les trois petits cochons

Une fin parodique

Seulement, pendant toutes ces années, la ville n'avait cessé de grandir et de se rapprocher de la forêt où ils habitaient. Et à trois pas de chez eux, sans qu'ils s'en doutent, les gens faisaient la fête, jouaient pour gagner des peluches... Il y avait aussi un grand producteur de cinéma qui cherchait un sujet pour son prochain film.

Un jour, pendant qu'il cherchait l'inspiration dans la forêt, les trois petits cochons, eux, étaient encore en train de se disputer avec le loup. Quand le producteur les vit se parler, il hurla (ce n'est pas courant des cochons et un loup). Les petits cochons et le loup coururent se cacher dans la forêt. Le producteur eut une idée ! Pourquoi ne pas les mettre à l'affiche de son prochain film ? Le producteur leur dit :

- Ne vous inquiétez pas. Je ne vous veux aucun mal. Les petits cochons et le loup sortirent de leur cachette. Le producteur les cacha dans sa voiture qui n'était pas très loin pour les emmener dans son bureau. Il leur demanda s'ils voulaient être les acteurs principaux d'un film. Les petits et le loup, très enthousiastes, acceptèrent. C'est ainsi que les trois petits cochons et le loup devinrent des grands stars de cinéma.

Fanny NATIVEL